

ERNESTO GASCO: “MI APUESTA ES POR UNA SAN SEBASTIÁN ABIERTA AL MUNDO, SIN FRONTERAS NI RADICALISMOS”

Ernesto Gasco ha presentado hoy en el Palacio Miramar su candidatura a la Alcaldía de San Sebastián tras el proceso de primarias del PSE-EE. Gasco ha estado arropado en su presentación por la Ministra de Educación y portavoz del Gobierno, Isabel Celaá y por el diputado socialista por Gipuzkoa y exalcalde de San Sebastián, Odón Elorza. Al acto han acudido también cargos públicos del PSE-EE de Gipuzkoa, los concejales socialistas en el Ayuntamiento de San Sebastián y un buen número de simpatizantes y militantes que no han querido perderse la presentación.

En su intervención, Ernesto Gasco ha abogado por “el diálogo y la convivencia, el pacto y el acuerdo para San Sebastián. Decimos NO al radicalismo, al frentismo o a la división. Nuestro empeño y nuestros esfuerzos van siempre encaminados al desarrollo de la ciudad”.

Tras señalar su deseo de que la ciudad avance en sus proyectos estratégicos, como el Metro, la llegada del AVE “para conectarse al mundo”, por el talento y el emprendimiento, el ya candidato socialista ha abogado porque San Sebastián siga siendo “esa ciudad liberal que nunca dejó de serlo pese a todo lo vivido, una ciudad acogedora, abierta.”

Ernesto Gasco ha expresado su “apuesta decidida por la calidad en el empleo, por los servicios de calidad, por una vivienda digna, por la cohesión social. Una San Sebastián que no se mire al ombligo y atienda a sus barrios. Un proyecto de ciudad sostenible en el que cada uno de sus habitantes pueda llevar adelante su sueño, y con ello sea feliz.”

“San Sebastián ante todo”, ha enfatizado el candidato. “Mi compromiso es con San Sebastián, con los donostiarras por encima de saltos al vacío y callejones sin salida. Yo no quiero una ciudad con fronteras. Quiero una San Sebastián abierta al conjunto de Euskadi, de España y de Europa. Quiero una San Sebastián que vuelque sus esfuerzos en el bienestar de sus ciudadanas y ciudadanos. El verdadero derecho a decidir lo ejercerán los donostiarras el próximo 26 de mayo eligiendo el modelo de ciudad que quieren y yo espero que el que presentamos los socialistas sea el preferido por la mayoría”.

Ernesto Gasco. Alcalde 2019



Por su parte, la Ministra de Educación, Isabel Celaá ha recordado en su intervención que “San Sebastián siempre ha sido construida con espíritu y pasión. Es una ciudad que tiene arraigado su amor por la libertad, la libertad, la diversidad y que tiene una vocación de sociedad abierta”, recordando su espíritu libre pese a situaciones difíciles como el absolutismo carlista, la dictadura franquista y el terror de ETA.

Celaá ha señalado que la pasión con la que se ha construido la San Sebastián que hoy conocemos no se queda solo en la postal de la magnífica bahía que la preside, sino en el proyecto urbano y social de una sociedad plural y abierta que convive y se respeta y arrima el hombro en defensa de estos valores.

“Este espíritu de ciudad y esta pasión por San Sebastián los encarna como nadie Ernesto Gasco” ha dicho Isabel Celaá. “Acumula una experiencia de gestión al frente de diferentes responsabilidades como concejal en San Sebastián, como viceconsejero del Gobierno Vasco, diputado en Madrid..pocos políticos locales pueden mostrar un currículum de gestión como el de Ernesto”.

“En estos tiempos en los que en la política se veneran en exceso los continentes vacíos, Ernesto Gasco es la persona que sin duda mejor entiende el contenido de ese espíritu donostiarra que hace de San Sebastián lo que es, y no lo que algunos se empeñan que sea. Ernesto es el que mejor contenido humano y profesional aporta para ser el Alcalde con el espíritu donostiarra y la pasión por la ciudad que los retos que le aguardan a San Sebastián necesitan.”

Por su parte, Odón Elorza ha destacado el trabajo realizado por Ernesto bajo su mandato como Alcalde y la pasión que siempre ha puesto en todo lo que lleve el nombre de San Sebastián, confiando que sea el Alcalde de la ciudad en 2019 para llevar adelante políticas y proyectos de interés para todos y todas las donostiarras.

Ernesto Gasco. Alcalde 2019

